



2026/1/11

日本ボーイスカウト奈良県連盟  
きたやまと地区 生駒第10団  
ビーバー隊 <https://ikoma10.com>

2025年12月号

## クリスマス会

### 12月7日(日) クリスマス会の準備

スカウトたちは、クリスマス会で披露するハンドベル演奏に向けて練習を行いました。ほとんどのスカウトが初めてハンドベルに触れる経験でしたが、すぐにコツをつかみ、美しい音色を奏で始めてくれました。何度も繰り返し練習し、「ジングルベル」の演奏に自信を持てるようになってきました。本番が楽しみです！

ハンドベル練習を終えたあとは、野営場で自由に遊ぶ時間。あたり一面に落ち葉がたくさんあり、スカウトたちは自然と落ち葉をかき集めて遊び始めました。中には「この山に飛び込んでもいい？」と聞いてくるスカウトも。さらに大きな落ち葉の山を作つてから「どうぞ～！」の合図で、勢いよくダイブ！自然の中ならではの遊びに、笑顔と歓声があふれていきました。

落ち葉だけでもたっぷり遊べる、そんな素敵なお日となりました。



### 12月14日(日) BVS&CS 合同クリスマス会

いよいよクリスマス会の本番当日を迎えました。スカウトたちは、開始前に最後の確認として少しだけ練習をして、本番に臨みました。大勢の方々の前での演奏ということで、練習のときは少し違った緊張感があったようで、たどたどしくなる場面もありましたが、無事に最後まで演奏をやりきることができました。スカウトたちの頑張りに、会場からは温かい拍手が送られました。

演奏後には、カブスカウトのお兄さん・お姉さんたちによるスタンツ（寸劇）を鑑賞しました。今年は例年とは異なり、ビーバー隊、カブ隊のそれぞれの隊リーダーもスタンツを披露しました。ビーバー隊はリーダーと保護者によるスタンツも披露し、絵本「てぶくろ」を題材にしたもので、リーダーと保護者が登場人物（動物等）になりきっていました。演じたリーダーと保護者の方にとっては久しぶりの“演じる側”だったようで、思いのほか緊張もありましたが、笑い(?)と拍手で終えることができました。



そなえよつねに  
ボーイスカウト



クリスマス会の後半は、スカウトたちが楽しみにしていたデコレーションケーキ作りの時間!

一人ひとりが思い思いのアイデアで、ホイップやお菓子を使ってケーキを華やかに仕上げていきます。どのケーキにも個性的でスカウトたちの真剣な表情と楽しそうな笑顔が印象的でした。完成したケーキはコンテスト形式でお披露目。団委員さんによる審査で、見事トップ3が選ばれ、表彰を行い、入賞商品としてさらにデコレーションをパワーアップする飾りお菓子をもらいました。選ばれたスカウトもそうでないスカウトも、自分の作品に満足していた様子で、コンテストのあとは、頑張って作ったケーキをみんなで美味しくいただき、大満足のひとときとなりました。



そしてクリスマス会の最後にはサンタさんから一人ひとりにプレゼントを手渡してもらい、受け取るスカウトたちの表情は笑顔いっぱいです。あっという間のクリスマス会でしたが、とても楽しいクリスマス会でした!



**【見学・体験募集中!】**ビーバー隊では、いつでも活動の見学や体験入隊を受け付けています。「ちょっと気になるな…」というお子さんがいらっしゃれば、ぜひお気軽にご紹介ください!仲の良いお友だちと一緒に活動することで、楽しさもさらに広がります。また、カブ隊・ボーイ隊へ進んだ際には、仲間が多いほど活動の幅も広がり、ボイスカウトならではの魅力をより深く体験することができます。

### 今後の予定

- |           |                 |
|-----------|-----------------|
| 1月 18日(日) | 大すごろく大会         |
| 1月 25日(日) | クラフト            |
| 2月 8日(日)  | 忍者に変身しよう(兼 体験会) |
| 2月 28日(土) | (団行事)BP 祭       |



そなえよつねに  
ボーイスカウト